

Wiederzertifizierung der German International School Washington als MINT-EC-Schule

29. Januar 2025

Sehr geehrter Herr Apsel,

wir freuen uns, dass Sie die Mitgliedschaft der German International School Washington im nationalen Excellence-Schulnetzwerk MINT-EC verlängern wollen, und bedanken uns für die Zusendung des Wiederzertifizierungsantrages.

Es freut uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die German International School erneut zertifiziert wurde. Nach einem Beschluss des MINT-EC-Vorstands von 2023 ist die Dauer der Wiederzertifizierung jetzt auf fünf Jahre festgelegt, sodass sich die Mitgliedschaft nun **bis 2029 verlängert.**

Der Fragebogen macht deutlich, dass der MINT-Schwerpunkt einen sehr großen Stellenwert am German International School Washington genießt und dieser über alle Jahrgangsstufen und Zielgruppen hinweg gelegt wird.

Die German International School Washington verfügt über ein sehr gutes MINT-Konzept, dass Sie erfreulicherweise 2021 auch als speziellen Schwerpunkt im Schulprogramm verankert haben. Trotz der geringen Schülerzahl gelingt es Ihnen, allen Jahrgangsstufen interessante Angebote im MINT-Bereich zu offerieren und auch neue Angebote in das Konzept aufzunehmen. Hier sei als Beispiel die monatliche MINT-Reihe genannt. Das begrüßen wir!

Im Bereich Digitalisierung sind Sie gut aufgestellt mit SMART Panel und iPad-System. Für alle Fächer haben Sie kompetenzorientierte Mediencurricula erstellt und Sie haben auch die Lehrkräfte Fortbildung in diesem Bereich im Blick. Das ist erfreulich.

Alle Zielgruppen, also Schüler*innen, Lehrkräfte und Schulleitung, partizipieren rege am MINT-EC Netzwerk. Sehr erfreulich finden wir, dass sich trotz der schwierigen Anreise zahlreiche Schüler*innen auf MINT-EC-Camps bewerben und auch daran teilnehmen. Sie bemühen sich um Kontakt zum Themencluster Quantenphysik und nehmen trotz der Entfernung regelmäßig an der Schulleitungstagung teil. Zudem unterhalten Sie eine erfolgreiche Kooperation mit der MINT-EC Schule Höchststadt a.d. Aisch. Das ist vorbildlich!

Sie konnten in den letzten beiden Jahren das MINT-EC-Zertifikat vergeben und haben an der Evaluation teilgenommen. Dafür bedanken wir uns.

Sie betreiben erfolgreich Öffentlichkeitsarbeit auf Ihren Social-Media-Kanälen auf Instagram, Facebook oder LinkedIn und auch auf Ihrer gelungenen und informativen Homepage, um über Ihre MINT-Aktivitäten zu berichten. Nutzen Sie in Zukunft gerne die neuen Best Practices- und News Bereiche unseres Portals, um auch das MINT-EC-Netzwerk an Ihren Projekten teilhaben zu lassen.

Schüler*innen der German International School Washington nehmen an vielen Wettbewerben teil und erzielen z.T. sehr gute Erfolge. Dazu gratulieren wir allen Preisträger*innen sehr herzlich! Um das Fach Chemie zu stärken, sollten Sie über die Einführung eines Breitenwettbewerbes nachdenken.

Die German International School Washington ist eine äußerst aktive und profilierte Schule des MINTEC-Netzwerks. Sie sind bestrebt, sich weiterzuentwickeln. Dazu führen Sie unter anderem derzeit Gespräche mit der KMK, um das Genehmigungsverfahren für Informatik in der SEKII zu starten. Ein sehr wichtiges Vorhaben. Dafür wünschen wir Ihnen viel Erfolg!

Bei unserer Beurteilung finden sowohl herausragende MINT-Aktivitäten, die MINT-Strategie als auch eine aktive Beteiligung am Netzwerk von MINT-EC Berücksichtigung. Alle Aspekte sehen wir bei Ihrer Schule in vorbildlicher Weise gegeben.

Wir bedanken uns für die von Ihnen geleistete Arbeit und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit. Zugleich hoffen wir, dass die Entscheidung für Sie eine Bestätigung der bisher erreichten Erfolge und Ansporn für weitere exzellente Leistungen ist.

Frau Sarantidou

Geschäftsführerin der MINT-EC-Geschäftsstelle

Frau Schuierer- Wenzel

Referentin für das Auswahlverfahren